

アンケートのお問い合わせ・ご意見についての回答

- 持ち帰るものや、持ってくる物が重く児童の負担になっているのではないか。
 - ご意見ありがとうございます。しばらくは、金曜日に宿題以外を置いて帰ることや、使わない教科書等を持ってこなくていいようにするなどして、対応します。
-
- 雨の日は、ビニル袋に入れていくようになるのでしょうか？
 - ご意見ありがとうございます。万全を期すために雨の場合は、ケースをビニル袋に入れていただきたいと思います。急な雨もあると思うので、ランドセルへビニル袋を入れておいてください。
-
- classroom のストリームが、LINE のようなやり取りの場になっているのが心配です。担任の先生の見守りが必要で、負担が増えるのではと心配に感じました。
 - 土日での、やり取りを振り返りながら、他者がどう感じるのか、適切なやり取りや、発信であったのか振り返るよい機会にしたいと思います。教員が、見守る場であるからこそ指導できることもあると考えています。
-
- 持ち帰りの時に壊れた時の保障などが気になる。
 - 通常の状況で使用して故障した場合には、市が負担します。重大な過失があったり、故意での故障であったりした場合は保護者の方に負担していただく場合もあります。

※例えば

故意に投げて故障した。お風呂場で使用して故障した。飲食をしながら使用して飲み物等がかかり故障した。最終的には、事例ごとに市の判断となりますので、一概には言えない場合がありますが、上記の例を参考にしてください。

※通常下での使用による落下や、登下校中に用水路への落下、雨などによる浸水などは事故扱いなので市が負担となっています。

- おもちゃ代わりになっていて、ずっと遊んでいるようでした。時間を守ることができません。
- 持ち帰り前にお配りした約束のプリントを家族で確認してみてください。原則で端末は学習に使うためのものだという指導をしています。学校でも、振り返りを随時行いながら指導をしていきますので、ご家庭におかれましても、声掛けや、ルール作り等のご協力をお願いします。